

Agricultura y herbolaria

Libro de la SEP: Prácticas agrícolas. Páginas 65 y 66

Todos los pueblos mesoamericanos desarrollaron la **agricultura** y aplicaron diferentes técnicas de cultivo, como el uso de la **coa**, el riego o la **roza y quema**.

El uso de **chinampas** para incrementar la fertilidad de la tierra y la **domesticación del maíz** son aportaciones de la cultura mesoamericana a la humanidad.

Además de la agricultura, los pueblos mesoamericanos se interesaron por conocer las propiedades de la amplia variedad de plantas, frutos y vegetales que podían encontrar en su territorio. Este conocimiento de las propiedades medicinales de las plantas se conoce como **herbolaria** y se transmitía de padres a hijos.

1. Escribe una letra **A** si se refiere a la agricultura y una **H** si es a la herbolaria.

- | | |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> La domesticación del maíz | <input type="checkbox"/> El uso de terrazas de cultivo |
| <input type="checkbox"/> La clasificación de plantas de acuerdo con sus propiedades | <input type="checkbox"/> El cultivo de jardines medicinales |

2. Completa las oraciones con las palabras del recuadro.

titici

chinampa

roza

teocintle

Xochipilli

coa



Xochipilli

- La _____ fue un instrumento de labranza prehispánico.
- _____ era considerado el dios mexica de las flores.
- La _____ y quema es un método para fertilizar la tierra.
- La utilización de la _____ permite un uso constante de la tierra.
- El maíz es una derivación del _____.
- El _____ se encargaba de curar enfermedades.